

一般質問 (3月議会)

財政運営

救急医療体制

問 山武郡内の各病院では、救急医療体制の立ち遅れが指摘されているが、当町での実態はどうか。

問 ①行財政の厳しい現在、当町では財政運営の具体策としてどのような対応をとっているのか。②平成9年度の予算編成にあたって、各種事業の優先順位はどのように行ったのか。

答 ①地方財政の大変厳しい情況下、旅費需要費等を前年度予算額以内に抑えているほか、各種団体の運営費的な補助については、今後、行政改革検討委員会で協議をお願いし、必要最小限にするなど、色々と創意工夫をしながら経費の節減に努めて行く。②平成9年度の各種事業は、町の基本計画に掲げた5つの柱を軸にして、継続事業については事業効果が早急に得られるよう優先的に採択し、また、新規事業については、時代に即応するものかどうかを慎重に検討し、予算計上するよう努めた。

問 東陽病院の救急医療体制



東陽病院南側に建設された
特別養護老人ホーム“第2松丘園”

問 ①東陽病院は、夜間の救急受入れ体制が不十分で、他の病院へ向かわざるを得ない状況が多いようだが、内科医療だけで24時間の救急医療体制に改善できないのか。②夜間の救急医療体制が確立されていないにもかかわらず、第2松丘園に医師を派遣することだが、もう少し計画的な医療行政はできな

いのか。

答 ①東陽病院の診療体制は現在、常勤の医師が10名で、その内8名が交代で夜間の救急医療を行い、土、日曜日の当直勤務を千葉大付属病院の医師にお願

いしている。昼夜の救急医療は、各専門の医師が勤務しているためおむね対応できるが、夜間は、医師数の不足によって対応が難しいのが現状である。

問 ①環境美化と防災対策を目的として2年前に施行された草刈り条例だが、施行後の運用状況は。②周知のための広報は行つてあるのか。③刈り取りしない悪質者への対応と、今後の指導は。

答 ①この条例に基づいて162名の所有者に対し刈り取りの依頼をしたが、実際に草を刈り取つた所有者は147名で、15名の者が

特別減税の廃止、医療保険法の改定など9兆円の国民負担増を行つたが、町政を預かる者としてはこれをどう受け止めている

か。②当町でも今年度、国保税率が引き上げられたが、一般会

計から充当するなどの方法はと

れなかつたのか。

答 ①これは国政の問題であ

るので、一町長である私の意見は控えさせていただきたい。

救急医療体制や道路問題などで論議

防災環境

町長の政治姿勢

問 今後は、まだ刈り取りをしていよい所有者に対し更に勧告する予定である。なお、平成9年度

答 ①この条例に基づいて162名の所有者に対し刈り取りの依頼をしたが、実際に草を刈り取つた所有者は147名で、15名の者が特別減税の廃止、医療保険法の改定など9兆円の国民負担増を行つたが、町政を預かる者としてはこれをどう受け止めているか。②当町でも今年度、国保税率が引き上げられたが、一般会計から充当するなどの方法はとれなかつたのか。

問 ①国は消費税率の引上げや特別減税の廃止、医療保険法の改定など9兆円の国民負担増を行つたが、町政を預かる者としてはこれをどう受け止めているか。②当町でも今年度、国保税率が引き上げられたが、一般会計から充当するなどの方法はとれなかつたのか。

答 ①これは国政の問題であるので、一町長である私の意見は控えさせていただきたい。